

80% DE LAS LLAMADAS DE AUXILIO QUE RECIBE SEGURIDAD PÚBLICA SON FALSAS, LAMENTA EL DIRECTOR DE SEGURIDAD PÚBLICA EN EZEQUIEL MONTES.

El Director de Seguridad Pública en Ezequiel Montes informó que de un promedio de 120 llamadas que esta corporación recibe a diario el 80 por ciento son falsas, ante esto dio a conocer que en breve se implementará tecnología para identificar los números telefónicos desde donde se realizan estas llamadas.

El funcionario detalló que la Línea de Emergencias 911 recibe en promedio 120 llamadas todos los días de las cuales aseguró, el 80 por ciento son falsas y solo el 20 por ciento son ciertas. De tal manera apuntó, las llamadas falsas se traducen en desplazamiento de unidades, de elementos y lo más grave, ocupan tiempo y atención para llamadas de auxilio verdaderas.

Debido a esto advirtió, la Administración Municipal implementará un software diseñado para identificar el origen desde donde se realizan las llamadas, “Incluso estamos viendo la posibilidad de reglamentar que las personas que hacen estas llamadas falsas puedan ser sancionadas”.

En otro tema, el Director de Seguridad Pública en Ezequiel Montes dio a conocer que en las últimas semanas la línea de Emergencias 911 han incrementado las denuncias ciudadanas relacionadas con la ingesta de bebidas alcohólicas en vía pública, sobre todo, en la cabecera municipal de Ezequiel Montes.

“Es un tema que estamos atendiendo, sin embargo es un asunto de corresponsabilidad, es importante que la población evite ingerir bebidas alcohólicas en vía pública, en vehículos, y con ello también evite sanciones económicas, detenciones y traslado al área de atención municipal. Porque ingerir bebidas embriagantes en vía pública es ponerse en riesgo pero también genera problemas sociales e incluso afectación social y personal”, concluyó.